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2025年 3月 28日・第 2073号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

U R L    : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  U R L  ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：𠮷村博勝  編集者：田口 隆 

 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2025年 3月 28日(金)第 2074回 
卓 話  「 美 原 物 語 」 

卓話者 堺市文化財課 非常勤職員 井渓 明 様  

紹介者   会員 堀畑 好秀 

今週の歌 「四つのテスト」「堺北ＲＣの歌」 

     「春の小川」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告  

前回の例会 

2025年 3月 14日(金)第 2073回 

卓 話 国際奉仕フォーラム 

卓話者 国際奉仕委員長 北村 勝博 

今週の歌 「君が代」「 奉仕の理想 」 

     「バースデーソング」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇会員・奥様誕生祝い（３月度） 

北側一雄会員 古川永里子会員 

北村はる奈様 𠮷村佐代子様 藤永華恵様 

〇結婚記念祝い（３月度） 

奧原史成会員  藤永 誉会員  

〇皆出席表彰（３月度） 

笹山悦夫会員（第１２回） 

〇ロータリー財団表彰 

 𠮷村博勝会員 ポールハリスフェロー⑤ 

 三上尚嘉会員 ポールハリスフェロー④ 

 田口 隆会員 ポールハリスフェロー③ 

 北村勝博会員 ポールハリスフェロー 

 

2025年 3月 29日(土)第 2075回 
 「 春の大正を歩く 」 

１４：３０ ＪＲ桜島駅改札口外  

＊4月 4日(金)の例会は上記の例会へ変更いたし 

ます。お間違いなきようお願いいたします。 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

次回の例会 

 

時間 

 

＜３月１４日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             21名 
欠席会員              12名 
準会員              0名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

今週の歌 「春の小川」 

春の小川は さらさら行くよ 

岸のすみれや れんげの花に 

すがたやさしく 色うつくしく 

咲けよ咲けよと ささやきながら 
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「国際奉仕フォーラム」 

国際奉仕委員長 北村 勝博 

 

国際奉仕事業報告書 

（GGプロジェクトおよび浄水器寄贈

イベント） 

2025年 3月 4日、ロータリークラブ

の国際奉仕事業として、GGプロジェ

クト#2570237の寄贈式および浄水器寄贈イベン

トを実施しました。本事業は、医療機器の寄贈

を通じた医療支援、および教育環境の改善を目

的としており、地域社会の発展に貢献する重要

な活動となりました。特に、医療・教育の両面

からの支援を行うことで、現地の人々の生活向

上に寄与することを目指しました。 

 

医療機器の寄贈式 

当日は、メンバーがバンコク市内のホテルを早

朝に出発し、ルアンポー・タウィサック・ジュ

ティンダロー病院に向かいました。同病院で

は、GGプロジェクトの一環として医療機器の寄

贈式を開催しました。病院関係者が出席し、寄

贈品の受け渡しが行われた後、現地の医療従事

者と意見交換を行いました。寄贈された医療機

器は、診療や治療の質を向上させることが期待

されており、今後多くの患者の治療に役立てら

れる予定です。また、病院関係者からは「この

支援が医療体制の強化につながる」との感謝の

言葉をいただきました。 

 

ノンケームＲＣ アン会長の挨拶 

本日は、高性能骨ドリル寄贈プロジェクトの開

会式にお集まりいただき、ありがとうございま

す。本プロジェクトは、国際ロータリーの支援

のもと、タイと日本の複数のロータリークラブ

が協力し、**国際ロータリー財団のグローバル

補助金（Global Grant）**を活用して実施されま

した。 

寄贈先はルアンポー・タウィーサック・チュテ

ィントロー病院で、寄贈総額は**1,277,117バー

ツ（約 500万円）**にのぼります。これは、国際

ロータリーが推進する医療支援活動の一環であ

り、地域社会に大きな影響を与えることを目的

としています。 

この高性能骨ドリルにより、医師や医療スタッ

フの治療環境が向上し、多くの患者が迅速に治

療を受けられることを期待しています。本日、

**グローバル補助金プロジェクト（Global Grant 

#2570237）**の正式な贈呈式を開催し、寄贈を宣

言いたします。 

この医療機器が多くの方々の健康と命を守る一

助となることを心から願っております。 

 

企業訪問と交流 

その後、メンバーはクムウェル コーポレーショ

ン PLC.を訪問しました。同社は、社会貢献活動

にも積極的に取り組んでおり、ロータリークラ

ブの活動とも親和性が高い企業です。訪問時に

は、企業関係者と今後の協力関係について意見

を交換し、地域社会の発展に向けた共同プロジ

ェクトの可能性について議論しました。その後

の昼食では、和やかな雰囲気の中で交流を深

め、相互理解を深めることができました。 

 

教育支援：浄水器と本棚付き書籍の寄贈 

午後には、ノンタブリー県のチュムチョン・ワ

ット・サイマー学校とワット・タムナックタイ

学校を訪れ、それぞれの学校に浄水器と本棚付

き書籍を寄贈しました。両校では、児童が安全

な飲料水を確保することが難しく、また、図書

の不足も課題となっていました。本寄贈によ

り、児童たちが安心して飲める水を提供できる

環境を整え、さらに学習環境の改善にも貢献し

ました。 

寄贈式では、学校の代表者や教職員から感謝の

言葉が述べられ、児童たちも新しい本に興味

津々の様子でした。特に、子どもたちが新しい

本を手に取り、嬉しそうにページをめくる姿が

印象的でした。教職員からは、「浄水器の設置に

より、子どもたちの健康が守られるだけでな

く、読書習慣の促進にもつながる」との期待が

寄せられました。 

 

歓迎パーティーと事業の振り返り 

活動終了後、メンバーはバンコクへ戻り、Savoey 

Riverviewにて歓迎パーティーを開催しました。

パーティーには関係者が多数参加し、プロジェ

クトの成功を祝いました。また、今回の事業の

成果について振り返り、今後の継続的な支援の

可能性についても話し合いました。 

今回の奉仕事業を通じて、医療・教育の両面か

ら地域社会の課題解決に貢献できたことを大変

卓 話 
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誇りに思います。また、現地の関係者との信頼

関係を深めることができ、今後のさらなる協力

体制の構築につながる貴重な機会となりまし

た。今後もロータリークラブの理念に基づき、

継続的な支援を行い、より多くの人々の生活向

上に貢献できる活動を推進してまいります。 

 

感想 

国際奉仕委員長として２回目のタイでの国際奉

仕事業に参加させて頂きました。昨年は事業そ

のものが初体験であった為、希望と新鮮な体験

を過ごしました。今回は２回目のタイ渡航とな

り、現地ノンケームＲＣ、堺泉ケ丘ＲＣ、堺清

陵ＲＣのメンバーとも更なる交流を深めること

ができました。 

国際奉仕とは何か？タイ地域社会にどのように

貢献するか？自問しながら寄贈する医療機器や

浄水器がこんなにも役立っていることを実際現

場にて 

体験できた事は、非常に各参加者メンバーの幸

福感を醸成する事業と改めて認識致しました。 

 

新しい試み 

個人的には最近のＡＩソフトであるＣｈａｔＧ

ＰＴ４Ｏ（有料版）をフル活用致しました。 

１．まず上記の報告書は、ノンケーム磯部さん

から事前に送付頂きました当日スケジュールを

もとにＡＩソフトにて自動文書作成をし、加筆

修正しました。 

オリジナル文書は感想のみとなります。 

２．畑中会長の医療機器寄贈における挨拶、事

前に用意された文書をＡＩソフトを使って自動

翻訳し、スマホにてリアルタイムでタイ語音声

を出力し、会長のご挨拶＋タイ語をＡＩソフト

にて対応致しました。 

３．国際奉仕フォーラムのパワーポイント資料

作成 

上記磯部さんのメール文書からＡＩソフトにて

報告の要約を実施し、パワーポイントにて貼り

付け作業を実施しました。 

 

 

 

 2024 年 4 月より当クラブの米山奨学生として

在籍していましたハーさんが、早いもので1年が

経ち、最後の例会出席となりましたのでスピー

チをお願いいたしました。 

2024年度 米山奨学生 マイ カン ハー 様 

 

皆さんこんにちは。 

米山奨学生、ベトナム人のマイカ

ンハーです。 

本日は私の最後の例会になりま

す！ 

米山奨学生になって約1年ですが、長い間大変お

世話になりました。 

最初は分からないことが多く、不安ばかりで

したが、いつもアットホームな雰囲気で、話し

かけて頂いたり、たくさん手伝って頂きありが

とうございました。 

米山奨学生になったおかげで新しい出会いが

でき、新しいことをたくさん経験出来ました。

留学生の私にとっては大変貴重な機会でした。 

特に卓話が一番印象に残り、今後も活用して

いきたいと思います。 

これから米山奨学生になる他の学生さんも同

じような経験が出来たらなと思います。 

4月から雑貨店の3COINSの正社員になり、精

一杯頑張っていきます。また、通訳ボランティ

ア活動も続けて、言語力を引き続き磨いて、自

分の力で少しでも困った人に役に立てばいいな

と思います。 

皆さんも「ベトナム語の通訳手伝ってほしい」

ということがあれば是非連絡して頂いたら嬉し

いです。出来ることは全力でサポートしたいで

す。 

1 年の間、色々ご迷惑をかけてしまったと思い

ますが、いつもサポートして頂きありがとうご

ざいました。 

また機会があれば皆さんにお会いしたいです。 

 

 

 

 

記念品(メッセージ入りタンブラー)をお渡ししました 

 

米山奨学生 修了式 
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 会長 畑中 一辰  

 

 ３月４日にタイ王国への国際奉仕

活動が無事終了しました事を報告

致します。 

参加された皆様誠に有難う御座い

ました。 

北村国際委員長が沢山の写真を撮っていまし

たので、この後国際フォーラムで詳細をお話し

頂けると思いますので宜しくお願い致します 

 

７日の出羽の海部屋のちゃんこ例会に約６０

名と、大勢が参加されました。 

誠に有難う御座いました。賑やかに応援出来た

と思います。 

例会の後、有志で若いお相撲さんを２名連れて

初めての谷町をしてきました。 

（実際には谷町では無く上六か蒲生4丁目くらい

かなあ？） 

出羽大海関  東幕下３３枚目 ２８歳 沖縄

宮古島出身 

小城虎（おぎとら）関  西序２段１６枚目 

２１歳 愛知県出身  

歌は上手でしたが、意外と昭和の歌が多く私達

でも判る歌を歌っていました。 

出羽大海関はお相撲さんの顔つきでしたが、若

い小城虎関はスマートな顔立ちで、強くなれば

人気が出るような気がします。谷町した甲斐が

あって２人とも初日は勝ったようです。 

小城虎は 12 日も勝って２連勝です。 怪我をせ

ずに４勝の勝ち越しを期待しています。 

 

９日には仁徳天皇陵の清掃活動に沢山の参加

有難う御座いました。 

当日は晴天で暖かい天気でしたので気持ちの良

い清掃活動が出来ました。 

2640地区からの報告が1つ届いています。 

2022 年～23 年度の地区資金使途不明金問題の解

決に然るべき法的処置を取るとの事で、3 月中に

和歌山地裁に提訴する事を決めたようです。 

解決には1年以上掛かるようですが・・・まあー

早く解決して欲しいものですね。 

 

ベトナムとタイでゴルフしてきましたので少し、

タイのゴルフ場とベトナムのゴルフ場の違いを

皆さんに知って頂ければと思います。ベトナム

で３コース廻りましたが、良い印象は有りませ

ん。レイアウトやコースの整備等は、ゴルフ場

によって違いはありますが、ベトナムダナンの

ゴルフ場は、システムが悪すぎる気がします。 

１． ２サムでは廻せない。（韓国人客が８０％以 

上なので、ほぼ韓国人と同組で廻される） 

２． ２組３人３人で廻る予定が勝手に4人と2人 

にされ2人の方に他国の2人を入れる 

３． 料金を前払い。 

４． キャディーがカートの後ろに乗って運転を

しない 

５．コース内にカートが入れない 

タイと比べると悪い点が多すぎます。タイのゴ

ルフ場は本当に素晴らしいと感じます。 

タイの気分でベトナムでゴルフをすれば少しシ

ョックを受ける事間違いないので注意必要。 

ベトナムに置いておくつもりの海外用ゴルフ道

具をタイの知り合いの社長の家に置いてきまし

た。皆さんで行くタイシラチャ旅行が楽しみで

す。 

 

 

 

広報委員会 

「ロータリーの友・3月号紹介」 

                     広報委員 池田 茂雄 

「左開き」 

・P. 5.  RI会長メッセージ 

ステファニーA.アーチック RI会長

のメッセージです。2年前のジエニフ

ァーEジヨーンズ RI会長に続く二人目の女性会

長であり 米国ペンシルバニア州のマクマリーRC

会員です。 

  ロータリーでは 3月は「水と衛生月間」なの

です。 そこでロータリーの水にまつわるマジッ

クについてのお話しです。 何年も前 ドミニカ

共和国でのことですが、会員のグループが浄水

器を取り付けているのを手伝っていた時のこと

でした。濁った水がフィルターを通してきれい

になって出てくるのを 3人の子どもが驚いたよ

うに見つめていました。 水をいったん止めると 

一人の子どもが私の袖を引っ張って 「ネー も

う一度そのマジックを見せて」とせがんだので

す。 それは子供たちにとってはとても不思議な

魔法の出来事だったのでしょう。 その時 私は

思ったのです。安全な水の提供に取り組む地元

会長の時間 

委員会報告 
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のパートナーたちと協力しながら浄水器を設置

するなどした一つの小さな行動が人々の生活を

変えることが出来ることに気が付いたのです。

それが、今年度の国際ロータリーのテーマ「ロ

ータリーのマジック」なのです。 

・P.7.  特集 水と衛生 

  トイレが使えない恐怖。トイレ先進国の日本

ですが、ひとたび災害が起きて水が止まると、

水洗トイレを使う私たちの生活はどうなるか、

考えたことがありますか。  

衛生環境が悪化し、感染症や食中毒のリスクが

高まり、体調不良の原因にもなるなど、大変な

ことになります。水がもたらすトイレの危機な

どに関することが 8ページに亘って載っており

ます。 私は、お風呂の水は万一のために、つぎ

の時までそのまま保存しております。 

・P.26.  よねやまだより 

  米山奨学生 イタリア出身 シビエロ・シルビア

さん、札幌ロータリークラブのお世話で札幌国

際大学で観光学を学んでおられます。 

そのシルビアさんが日本で思った すごいことが

載っております。 

日本では約束時間がきちっと守られているが、

イタリアでは遅刻が当たり前です。バスの到着

時刻では 20～30分前後と思って行動しなければ

なりません。 

日本のコンビニは24時間営業があり素晴らしい

です。イタリアにもスーパーやショッピングモ

ールはありますが24時間営業は見たことがあり

ません。日本は素晴らしい国です。 

・P32.  早朝の駅前で啓発活動  泉佐野 RC   

  飲酒運転が増える年の暮れ、12月 19日午前 7

時 20分から、地元警察や交通安全協会と共に,

泉佐野駅前で飲酒運転撲滅の啓発用タオルとチ

ラシを配布しました。 

・P.37.  今月は奇数月・囲碁の問題です 

「詰め碁」の問題。解答は「P.40」にあります 

 

「右開き」 

・Ｐ4.  財産と命を守る防犯マニュアル 

  今、日本では安全神話が崩れ、拳銃や電車内

の無差別殺傷など、20年前には起こり得ないよ

うな凶悪事件が各地で起きています。 「進化す

る特殊詐欺の犯罪手口」をテーマに、犯罪コメ

ンテーター・元警察官 佐々木成三氏のお話で

す。 

今は警察だけに頼ってはいけない時代なので

す。 もちろん警察は頑張って防犯活動をしてい

ますが、それだけでは追つかないのです。 だか

ら自分で自分の財産・家族・命を守ることで

す。 そして地域で高齢者を守る時代に入ってき

たと、私は強く感じています。 特に高齢者の弱

いところがねらわれているのです。 現職の警察

官だったお方のお言葉なのです。 怖い世の中、

皆さん、気を付けてください。 

・P15  俳壇 

「春を待つ背よりもひろきランドセル」   

米田眞理子 ( 大阪・堺・フェニックスRC ) 

 

 

会員増強委員会 

「ロータリデー・拡大例会の 

      ご案内とお誘いのお願い」 

会員増強委員長 平野 祥之 

  

今年度は、畑中会長のアツい思い

で会員増強活動にも力を入れてお

り、今年度に入り、5名の新入会員さ

んにご入会いただき、既にご活躍い

ただいております。 

やはり新しい方々が増えますと、友情の輪と和

が大きく広がることを実感せざるを得ません。

堺北ロータリークラブには、素晴らしい大先輩

方が多数いらっしゃいます。 

堺北ＲＣの「ここがええねん」を、皆さんのお

知り合いの方々にも感じて頂きたく、お客様を

迎えての第 3回目拡大例会を下記の通り開催い

たしますので、ドシドシお呼びください。是非

お気軽にご参加くださいますようお願い申し上

げます。 

          記             

日 時 ：２０２５年４月１８日（金） 

   開会１８：３０（受付 １８：００～） 

会 場 ：南海グリル 東店 3階「宴」   

会 費 ：会員  ２，０００円 

     お客様 ２，０００円 

（ご負担お願いいたします） 

締め切り：４月 11日（金）例会時まで 

＊事務局より直接お客様にご案内希望の方はお

申し出ください。   
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社会奉仕委員会 

「春の交通安全運動キャンペーンのお知らせ」 

        社会奉仕委員長 澤井 久和 

 

さて、春の交通安全キャンペーン

が、下記の通り開催されることにな

りました。 

お忙しいとは存じますが、会員の

皆様は万障繰り合わせの上、ご参加頂き、啓発

活動にご協力いただきます様お願いいたしま

す。今年は場所が例年と違いますのでご注意く

ださい。 

         記 

「飲酒運転撲滅キャンペーン」 

日時：Ｒ７年４月１０日（木）11：00～12：00 

チラシ配布等のご協力をお願いしたいと、堺  

警察の方より申し出がありました。 

場所：Minaさかい（堺市役所前広場） 

＊雨天中止 

※ジャンパー・帽子 着用お願い致します。(メ

イクアップになります！) 

 

 

 

（1） 配布物 

・週報  ・ロータリーの友 3月号 

 

（2） 例会変更のご案内 

 次週4月4日（金）は、明日の歩こう会、グル

メの会、親睦委員会の共催による「春の大正を

歩く」へ変更されます。 

明日ご参加の皆さまは 14：30 JR 桜島駅改札口

外で集合です。夜のみ参加の方は、17：30 に

「うるま御殿」へお集まりください。 

 

 

  

（会員50音順） 

北側一雄会員 生まれてはじめて耳鼻咽喉科に行きま

した。スギ花粉でした。ちなみにキレ

イな女医さんでした。 

笹山悦夫会員 マイカンハーさん、卒業おめでとう。 

また時々遊びに来てくださいね。待っ    

てます。北村先輩久々の卓話楽しみに 

しています。 

塩見 守会員 タイ王国への奉仕活動お疲れ様でした。 

北村会員の卓話楽しみにしております。 

嶽盛和三会員 タイお疲れ様でした。同行の皆さまあ 

りがとうございました。今年も国際奉 

仕無事盛大に出来ました。畑中会長、 

北村国際奉仕委員長お疲れ様でした。 

ハーさん、今後も頑張ってください。 

鶴 啓之 会員 マイカンハーさん、さびしくなります 

ね。皆さま、会いたくなったら、北花 

田イオンに行けば会えると思います。 

場所はスリーコインズのコーナーです。 

畑中一辰会員 ハーチャン、これから社会人としてガ 

ンバッテ下さい。堺北ロータリークラ 

ブ少しさびしくなります。 

𠮷村博勝会員 奥様の誕生日お祝いありがとうござい 

ます。 

綿谷伸一会員 タイから帰り、今年も子供達の笑顔を 

見る事が出来ました。南海グリルさん 

CDの修理お願いします。 

和田広美会員 ハーちゃんまた会える日を楽しみにし 

ています。お元気で。4月から会社員 

頑張って下さいネ！！ 

    合計２８，０００円 

◆米山記念奨学会特別寄付 嶽盛和三会員 

◆ロータリー財団寄付   嶽盛和三会員 

 

 

 

第 9回 定例理事会   

2024-25年度理事会構成メンバー   

畑中、池永、嶽盛、藤永、鶴、國井、塩見、綿

谷、澤井、北村、笹山、中田（会計監事：池田） 

日 時 ２０２５年３月１４日（金）例会後 

場 所 南海グリル 天兆閣別館 4F ローズ 

議 案       

１．２月堺７ＲＣ連絡会について   

・次年度からの新春合同例会・互礼会会費  

＠10,000円へ値上がりについて ･･･承認  

・2026年新春合同例会・互礼会 ホスト堺 RCよ

り夜間開催にしたい意向あり ･･･承認  

２.  2025-2026年度理事役員変更について  

・副 SAA 中川 澄会員へ変更 ･･･承認  

３．ガバナー事務所より地区資金使途不明金問

題について ･･･報告  

４．その他     

① 堺 RCより 大阪ろうさい病院 ICU療養環境改

善のクラウドファンディング協力のお願い  

・3月28日の例会にて募金箱を設置し、例会出席 

者に協力を求める ･･･承認   

  

SAA報告 

その他 

幹事報告 
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２月度堺７ＲＣ連絡会 議事録 

日時：令和７年２月１８日（火）１６：３０～ 

場所：サンパレス３Ｆ  デレナツィオーニ 

１．新春合同例会･互礼会の会計報告（堺中ＲＣ） 

※堺中 RCより事前にメールにて報告書配布あり 

・繰越金 約３０万円の減少（食事代の値上げ

等のため） 

次年度の会費を８，０００円にした場合、１０，

０００円にした場合の収支シュミレーションで

今後の繰越金に差が出ます。（別紙①②参照） 

各クラブの人頭分担金徴収の問題もあるので、

各クラブの理事会にて8,000円から10,000円の幅

でいくらが妥当かどうか次回連絡会までに検討

して頂きたい。 

堺東ＲＣがご欠席ではありますが、収支報告に

関しては承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．互輪会会則 改正の件（堺清陵ＲＣ） 

・前月の連絡会にて審議された内容をふまえて

承認されました。 

・役員の役割（クラブより１名出席してもらう） 

・当日の表彰式のお手伝い等 

・堺東ＲＣさんへは堺清陵さんより連絡して頂

きます。 

・今年度互輪会の締め切りを 2/28→3/8に、最終

締め切りは 3/15 

＜連絡・報告等＞ 

・５月２４日（土）北輪会ゴルフコンペ出席の

ご案内（堺北ＲＣ） 

・３月４日（火）タイでセレモニー開催の案内

（堺北ＲＣ） 

・１月３０日（木）に堺防災センターの見学に

行き、大変良かったとの報告 参加のおすすめ

とご案内（堺ＲＣ）   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     

    

     

     

 

 

     

  

 

 

 

 

会長　　　　　（役員） 池永 隆昭 クラブ奉仕   （理事） 笹山 悦夫

会長エレクト （役員） 嶽盛 和三 職業奉仕      （理事） 塩見　 守

副会長       （役員） 北村 勝博 社会奉仕     （理事） 中田　 学

幹事          （役員） 鶴 　啓之 国際奉仕     （理事） 綿谷 伸一

SAA           (役員） 和田 広美

会計          （役員） 奥原 史成

副幹事　　奥原 史成　　 直前会長　畑中一辰（役員） 直前幹事　藤永 誉

副SAA  　中川　  澄 （会計監事  城岡 陽志）

２０２５年～２０２６年度　　理事・役員 

候補者指名委員会　代表　畑中 一辰

堺北ロータリークラブ

理事・役員

その他

3月度 会員・奥様誕生祝い 代表 𠮷村博勝会員 

 

3月度 結婚記念祝い 代表 奥原史成会員 

 

皆出席表彰 笹山悦夫会員（第１２回） 

 

ポールハリスフェロー⑤ 𠮷村博勝会員 

 

ポールハリスフェロー③ 田口 隆 会員 

 

ポールハリスフェロー  北村勝博会員 
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タイ国際奉仕活動 スナップ 
参加者：畑中会長、池永会長エレクト、嶽盛副会長、中田会員、綿谷会員、 

奥原会員、佐藤会員、小西会員、北村国際奉仕委員長 9名 

今年も子どもたちの笑顔に会えました♪ 


